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会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 
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１ 開会のあいさつ 

 

２ 議題 

（１）令和６年度 事業報告について …質疑なし 

（２）令和６年度 食育取組報告について 

Q：食育についてどのようにしているか具体例を教えて欲しい。 

A:ランチルームのある学校では全校に対して、教室で食べている学校

では学年別で食育指導を実施している。来年度は各学校月２回訪問し

て、給食主任と打合せしながら食育指導もできたらと考えている。 

 

意見：過去に、作った野菜を給食センターに提供していた。有機野菜

を作っているのだが、子どもたちの健康のためにも有機野菜を給食で

使えないか？調理員が皮むき等大変なのも分かっている。 

地元の野菜を使用して欲しい。 

 

（３）令和６年度 決算報告について …質疑なし 

（４）令和６年度 会計監査報告について …質疑なし 

（５）令和 7 年度 給食費の徴収（案）について 

Q:物価高騰しているが、給食費を上げる考えはないのか？ 

A:来年度について上げるといった話はない。教員等の物価高騰分の単

価は上がると思うが、児童・生徒に対しては物価高騰分について市で

補助していく予定になっているので、実質給食単価は上がることにな

るが、保護者負担は変わらない。 

 

（６）令和７年度 学校給食の運営（案）について 

Q:来年度の配送回収予定時刻について、配送時間を 15 分遅らせると

検食する時間が児童・生徒が喫食する時間とあまり変わらないので

は？ 

A:校時表の変更で喫食が現在より 15 分遅くなったため、変わらない

と思われる。 

 

（７）令和７年度 学校給食費の通知（案）について …質疑なし 

（８）令和７年度 運営委員会役員（案） 

意見：令和８年度に金泉小が入っているが、統合するので協力できな

い。七浦小も同様。 

３ その他 

（１） 令和７年度 給食運営委員及び給食主任名簿の提出について 



 

 

運営委員⑥ 

（２） 給食センターの見学について 

（３） 佐和田学校給食センターの統合について 

令和７年度で、佐和田学校給食センターを閉鎖し受配校の編成を変え

る計画を説明。 

Q:佐和田の学校分の給食まで作れるのか？ 

A:設備については問題なく作れる。それ以外に関しては今後検討す

る。 

 

 


